

Spatenstich für den Cybersecurity Campus

25 Millionen Euro

an Gesamtinvestitionen:

Mit dem Cybersecurity Campus bekommt die TU Graz einen eigenen, international konkurrenzfähigen Standort für ihren Spitzenforschungsschwerpunkt Cybersicherheit. Ende September erfolgte der Baustart mit feierlichem Spatenstich. Im Frühjahr 2026 soll das topmoderne und klimafreundliche Forschungszentrum mit Holz-Glas-Fassade in Betrieb gehen. Im neuen Gebäude wird das Institut für Angewandte Informationsverarbeitung und Kommunikationstechnologie sowie die OE Gebäude und Technik untergebracht, darüber hinaus sind Räumlichkeiten für facheinschlägige Start-ups und Unternehmen reserviert.



Bildquelle: Linghammer – TU Graz

Ausgezeichnet!

← Preise & Auszeichnungen

Erfahren Sie mehr über Preise und Auszeichnungen von TU Graz-Angehörigen.

Jeder Fahrrad-Meter zählte!



Bildquelle: Franz Pichler – TU Graz

Alle Jahre wieder: Die Academic Bicycle Challenge suchte im September wieder die fahrradaktivste Hochschule der Welt. TU Graz-Mitarbeitende und -Studierende sammelten daher einen Monat lang fleißig Fahrradkilometer und erstarrpelten dabei hochschulweltweit den fünften Platz! Innerhalb der TU Graz erradelte sich das Team „Bibliothek und Archiv“ den ersten Platz mit 442,2 Kilometern pro Kopf, Platz zwei ging an das Institut für Maschinelles Sehen und Darstellen (438,7 km/Person), Team „Gebäude und Technik“ freut sich über den dritten Platz (209 km/Person).

Zehn Jahre TU Austria Innovations-Marathon

Aufgabenstellungen sechs namhafter Unternehmen, 36 engagierte Studierende, ein professionelles Workshop-Design in einer inspirierenden Umgebung und 24 Stunden Zeit: Das sind die Zutaten des nunmehr zehnten „TU Austria Innovations-Marathons“. Im Rahmen der heurigen Veranstaltung haben die Teilnehmenden – u. a. Studierende der drei technischen Universitäten in Graz, Leoben und Wien – gemeinsam Ergebnisse

erarbeitet, die sie auf der großen Bühne des „FFG Forums“ bzw. der „Technology Talks Austria“ im Museumsquartier Wien präsentierten. Gönnen Sie sich drei Minuten Auszeit und genießen Sie in dem Video die Stimmung vor Ort.

→ Video



Bildquelle: Montanuniversität Leoben